

19 de mayo, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

"K" LINE dona un modelo a escala de barco y un panel de fotos al Marine Technical College

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K" LINE) anunció hoy que ha donado un modelo a escala del transportista de automóviles alimentado con GNL (CENTURY HIGHWAY GREEN) que opera, junto con un panel fotográfico del mismo barco, a la Agencia Japonesa de Educación y Capacitación Marítima para Gente de Mar (JMETS) Marine Technical College, una institución educativa para gente de mar en Japón.

El 16 de mayo, una ceremonia de presentación a la que asistieron el Rector Koichi Kondo de Marine Technical College y el Oficial Ejecutivo Senior Kiyotaka Aya de "K" LINE, donde se presentó una carta de agradecimiento de JMETS a "K" LINE. En un reconocimiento de agradecimiento, el rector Kondo del Marine Technical College comentó que "Gracias por su donación de modelos de barcos y fotos de barcos. Es un estímulo para nuestros estudiantes y la facultad. Apreciamos su comprensión y cooperación continua con nuestras actividades de desarrollo de gente de mar de alta calidad".

La mayoría de los miembros de la tripulación japonesa de "K" LINE trabajan como tripulación después de completar la capacitación a bordo en JMETS, e incluso hoy en día se someten a cursos presenciales y capacitación práctica que reflejan las necesidades de la industria naviera en el Marine Technical College. "K" LINE tiene una fuerte relación con JMETS y el Marine Technical School, en particular en el reclutamiento y capacitación de tripulaciones japonesas, e hizo esta donación para expresar su gratitud por las contribuciones que estas organizaciones han hecho al desarrollo de excelentes marinos japoneses.

El modelo de barco que fue donado fue creado por estudiantes filipinos que fueron entrenados por "K" LINE basado en el último transportista de automóviles alimentado con GNL. "K" LINE espera que la exhibición del modelo en el Marine Technical College proporcione un mayor crecimiento y aliento a sus estudiantes al exponerlos al desarrollo de tecnologías de barcos ecológicos y la pasión de estudiantes filipinos de ideas afines.

En el futuro, "K" LINE continuará cooperando con JMETS y contribuirá al desarrollo de la industria naviera y al cultivo de la gente de mar japonesa.

[Ceremonia de presentación]



Izquierda: Director Ejecutivo Senior Kiyotaka Aya, "K" LINE,
Derecha: Rector Koichi Kondo, Colegio Técnico Marino

川崎汽船株式會社

サステナビリティ・環境経営推進・IR・広報グループ

KAWASAKI KISEN KAISHA, LTD.

Corporate Sustainability, Environment Management,
IR and Communication Group